



## DESDE EL PISO DE REMATES

POR MARICARMEN CORTÉS

[milcarmencm@gmail.com](mailto:milcarmencm@gmail.com)

Twitter: @mcmaricarmen

### **SUBE S&P CALIFICACIÓN A MÉXICO**

Buenas y malas noticias en el sector económico. La buena es que Standard & Poor's subió la calificación a México de A-3 a A-2 en la deuda a corto plazo en moneda extranjera, aunque mantuvo sin cambio en BBB, la calificación de la deuda a largo plazo en moneda extranjera.

El alza en la calificación no se debe realmente a mejores expectativas sobre México sino a un cambio en la metodología

La mala es que la inflación al cierre del mes de junio fue de 0.46% por el alza en precios de diversos productos básicos como tomate, tortilla y algunas frutas y llevó la tasa anual a 4.34% arriba del tope fijado por Banco de México.